

La direction des achats d'Almaviva Santé souhaite développer une approche éco-responsable dans la collaboration avec ses différents prestataires et fournisseurs. La charte suivante a donc été rédigée à leur attention.



1. Favoriser l'utilisation de produits durables, responsables, en tenant compte de l'impact du cycle de vie et, dans la mesure du possible, un approvisionnement local.
2. Tenir compte des méfaits possibles sur l'environnement et la santé dans la qualité des produits retenus.
3. Lutter contre le gaspillage : favoriser l'utilisation du bon produit, au bon endroit, à bon escient.
4. Être attentif à l'éthique du travail : les conditions de production doivent se faire dans le respect des droits de l'homme et la promotion du bien être des salariés.
5. Limiter notre empreinte carbone par la rationalisation des livraisons et des emballages.
6. Mettre au cœur de nos préoccupations la maîtrise et la diminution de notre consommation d'énergie.
7. Le respect de la réglementation devra guider l'évolution de nos pratiques et des termes de nos contrats.

Contribuez avec nous à améliorer les achats responsables de demain !